

櫛の風

校長室便り【第5号】

令和4年(2022年)7月20日 豊中市立第十六中学校 校長 坂井 英仁
豊中市北条町3-18-1 TEL 06-6334-2841 FAX 06-6334-9763

『1学期が終了しました!』

本日、1学期の終業式を迎えました。今年も感染対策を取りながらの1学期でしたが、学級閉鎖をすることもなく無事教育活動を終えることができました。現在、また感染状況が増加傾向にあり、油断はできませんが、充実した夏休みにしてほしいと願っています。

『授業でタブレットを活用しています!』

2020年から、豊中市ではタブレットの配備が順次始まりました。昨年度は試行錯誤しながら一人1台タブレットを活用した授業を模索してきました。今年度は、大阪府におけるスマートスクール推進事業として、タブレット活用に向けての推進校になりました。先生方も子ども達の学び手段の1つとして、様々な場面での活用を進めています。これから、子ども達の学力向上に寄与できるよう積極的に取り組んでいきますので、ご支援ご協力の程お願いいたします。

『3年生 出前授業!』

7月4日(月)、中高連携講座として、出前授業(高校の授業体験)を実施しました。中学校卒業後の進路決定に向けて、実際の高校の授業を体験することで、進路選択の参考とすることを目的に毎年、実施しています。当日は、各教室、体育館、多目的室などに分かれて、合計8つの講座から、希望の講座を選択して体験授業を行いました。生徒のみなさん、どの講座も楽しく授業に参加していました。



『1年生 平和学習!』



7月5日(火)、1年生平和学習の講演を体育館で行いました。当日は、豊中市被爆者の会にお越しいただき、当時の貴重な体験の様子をお伺いさせていただきました。終戦から77年が経ち、当時のお話を聴ける機会も少ない中で、平和の大切さを学べたことは子どもたちにとってとても貴重な体験でした。

『2年生 薬物乱用防止教育』

7月11日(月)、2年生薬物乱用防止教育の講演を体育館で行いました。当日は、大阪府警察本部の少年課の方にお越しいただき、夏休みに向けて大麻などの危険性についてお話しをしていただきました。また、最後にSNSのトラブルについてもお話しいただき、子ども達も身近な問題として、真剣に聞き入っていました。



『体育大会 結団式』

7月15日(金)体育大会の結団式を行いました。9月29日(木)の本番に向けて、これから各団ともどのような頑張りをを見せてくれるのか?とても楽しみです。

ぜひ、ご家庭でも体育大会に向けての取り組みの様子などお子さまとお話してください。



